



**La nouvelle est tombée ce lundi 04 décembre, Hugo Broos n'est plus le sélectionneur des lions indomptables du Cameroun. Le tacticien belge a donc été limogé ce lundi par le Comité de Normalisation de la Fédération camerounaise de football et n'ira pas jusqu'au terme de son contrat qui courait jusqu'en février 2019. Comme raison avancé pour cette décision, l'instance dirigeante du football camerounais parle d'insuffisance de résultats.**

Arrivé à la tête des Lions indomptables en février 2016, Broos a remporté la CAN 2017 avec le Cameroun. Mais il n'a pas pu qualifier la sélection camerounaise pour la prochaine Coupe du monde. Il n'aura donc pas l'opportunité de conduire les Lions à la CAN 2019 qu'organise le pays de Roger Miller.